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Accolte le basi per la futura pista MTB Campra-Gorda-Nara 
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Un primo, importante tassello per la realizzazione della pista per Mountain Bike (MTB) tra 
Campra e il suo Centro Nordico e la capanna di Gorda fino alla regione turistica del Nara è 
stato posto lo scorso mese di ottobre: anche il Consiglio comunale di Acquarossa, riunitosi 
il 22 ottobre in seduta straordinaria alla presenza di 24 consiglieri su 25, ha infatti 
approvato all’unanimità la variante di Piano regolatore (PR) per le sezioni di Castro e 
Ponto Valentino nell’ambito della realizzazione di questo progetto che sarà concretizzato 
in gran parte adattando, allargandolo, il sentiero già esistente. Assieme alla variante è 
stato approvato il credito di 387'500 franchi per la realizzazione del progetto, di cui 
150'000 spettano ad Acquarossa. La sera prima a Olivone, il Consiglio comunale di Blenio 
(vedi articolo di cronaca) ha approvato da parte sua la modifica del PR per le Sezioni di 
Aquila e Olivone e lo stesso credito, con la quota parte per il comune pure di 150 mila 
franchi. Blenio e Acquarossa sono i committenti di questo progetto (Blenio in prima fila) il 
cui preventivo totale ammonta a 775 mila franchi e sarà coperto per la metà dal Cantone. 
Con questo voto unanime, accolto con piacere dal nuovo presidente del Legislativo 
Graziano Gianora (PLR) e dal Municipio (presente in corpore), il Comune di Acquarossa 
ha riconosciuto l’importanza di questo progetto e il suo potenziale turistico ed economico, 
progetto che è inserito nel rinnovato Masterplan Valle di Blenio e che verrà ad ampliare le 
offerte per le MTB già presenti sul terrazzo del Nara (vedi la recente pista Black Wood 
Line) e in valle. Lo stesso rientra poi nella strategia di destagionalizzazione dei centri 
invernali, il cui scopo è quello di proporre attività attrattive e variate sull’arco di tutti i mesi 
dell’anno. Come hanno precisato i due Municipi nei loro rispettivi messaggi, la massima 
attenzione verrà posta sull’informazione volta a favorire la convivenza lungo il percorso tra 
ciclisti ed escursionisti. I nuovi interventi sui sentieri esistenti saranno limitati allo stretto 
necessario. Tuttavia alcuni lavori si impongono laddove la conformazione del sentiero o il 
suo completamento sono carenti, per cui sono appunto necessarie queste modifiche di 
PR. 
Progetto di valenza intercantonale 
Il progetto ha una valenza più ampia, riconosciuta e sostenuta a livello regionale, 
cantonale e intercantonale: esso garantisce in particolare il collegamento con le Valli 
Leventina e Bedretto (attraverso il Passo del Sole) e il Vallese. Come tale, è sostenuto dal 
Cantone e supportato attivamente dall’Ente regionale per lo Sviluppo (ERS) del 
Bellinzonese e Valli e dall’Organizzazione turistica regionale (ORT) del Bellinzonese e Alto 
Ticino. 
Nella stessa seduta, il Legislativo ha approvato pure all’unanimità una variante del Piano 
generale di smaltimento delle acque nella sezione di Dongio/Motto, e ha anche nominato 
una delegata e un supplente in seno alla Società anonima Centro sci Nordico Campra, 
nelle persone di Letizia Scheggia (Centro) e Daniele Jemini (PLR). Pure nominata la 
Commissione comunale speciale volta alla valorizzazione delle residenze dismesse nei 
nuclei. La stessa è formata da Roberto Gardenghi e Alessia Baroni (per il PLR), Matteo 
Jemini e Francesco Toschini (Centro), Andrea Guidicelli (Area di Sin) e Noel Del Siro 
(Lega-UDC). 
Sistemare Piazza San Domenico 



   

 

Infine Luca Monico e Noel del Siro (Lega-Udc), a nome del gruppo, hanno presentato 
due mozioni: la prima volta a valutare l’eventuale creazione di un capannone/stabile da 
destinare appositamente alle attività ricreative e associative delle innumerevoli società che 
animano la vita del comune e, la seconda, intesa a invitare il Municipio a valutare la 
sistemazione decorosa della Piazza San Domenico a Dongio. Le due mozioni sono state 
demandate alla Commissione dell’edilizia. 
Giuliana Colombini (Area di sinistra) ha presentato un’interpellanza intesa a invitare il 
Municipio a verificare le ripercussioni dei tagli previsti dal Cantone nel settore delle scuole 
pubbliche (Scuola media ed elementari) e valutare se questi costi non possano essere 
assunti dal comune, a garanzia della continuità delle prestazioni fornite finora a vantaggio 
di allievi e docenti. 
Rolando Guidicelli (Area di Sinistra) dal canto suo ha chiesto al Municipio “che ne è del 
contributo di 100'000 franchi stanziato lo scorso anno per i lavori di ammodernamento 
della Filovia di Malvaglia e subordinato alla concessione di uno sconto per domiciliati ad 
Acquarossa”. Ad entrambe le interpellanze il Municipio risponderà alla prossima seduta. 
 
 


